

Sujet :[INTERNET] biodiversité ria

Date :Tue, 25 Jun 2024 17:14:24 +0200 (CEST)

De :>

Répondre à :

Pour :ddtm-samel-consult-public@morbihan.gouv.fr

Bonjour,

Par ce message j'exprime à la fois mes inquiétudes et mes demandes concernant le respect de la biodiversité en Ria d'Etel et en fond de ria en particulier.

A la pointe du Gouhel, et dans la zone de la demi-ville, le respect de zones de tranquillité pour les oiseaux est indispensable.

Le droit de la biodiversité passe avant celui des randonneurs.

Le passage des randonneurs ne doit en aucun cas être dérangeant pour la faune locale.

L'envi d'observation peut se comprendre mais elle doit se faire à distance.

Des d'observatoires discrets conviennent pour le randonneur équipé de jumelles.

(voir LPO)

Remerciements pour l'attention que vous apporterez à ce message.

Landaul